



67 rue Alain Savary 1002 Tunis Belvédère
Tél : +216 71 286 927 Fax : +216 71 286 534
Email : research@e-sigmaconseil.com
Site web : www.e-sigmaconseil.com

حق الرد

من شركة سيجما لوكالة الأنباء الفرنسية

بخصوص تراجعكم عن الخبر المنشور من قبل وكالتكم فيما يخص دراسة إحصائية توصلنا إلى نتائجها بالتعاون مع شركة إبسوس، وتظهر تفوق قناة الجزيرة الإخبارية بفارق 34% على القنوات الإخبارية المنافسة في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا مجتمعة؛ فإننا نؤكد قيامنا بتنفيذ الدراسة المذكورة، في 10 دول، وقدمت النتائج لشركة إبسوس لتوحيدها ونشرها مجتمعة مع الدول 11 الأخرى، وقمنا بمراجعة النتائج الموحدة لـ 21 دولة واعتمادها. ونحن هنا نؤكد دقة المعلومات والنسب الواردة في الخبر الذي نشرته وكالتكم، والمعتمد على بيان صحفي صادر عن شبكة الجزيرة الإعلامية.

SIGMA Response to AFP:

Referring to your kill notice regarding the research conducted by us and IPSOS showing Al Jazeera Arabic has 34% more viewers than all its Pan-Arab competitors combined, we confirm that we have conducted the research for 10 countries in MENA, submitted the results to IPSOS for consolidation with their 11 countries. We reviewed the consolidated results for all 21 countries. We confirm the accuracy of the data in your original article and Al Jazeera's press release.

General Manager
Hassen Zargouni